

Communiqué de presse du 13 octobre 2021

De Nutte und Glod in ihren Vereinen erfolgreich

Unsere Nationalspieler im Ausland

Für Sarah De Nutte stand am Dienstag das erste Auswärtsspiel der Saison, dies gegen Joué-Lès-Tours an. Nach dem gelungenen Saisonauftakt gegen Nîmes Montpellier letzte Woche, war es am Dienstag erneut De Nutte, die einen sehr starken Tag erwischte hatte. In ihrer ersten Begegnung stand sie der Chinesin Li He, welche aktuell auf dem 14. Platz der französischen Rangliste geführt wird, gegenüber. Hierbei konnte sich die luxemburgische Landesmeisterin durchsetzen und das Spiel mit 3-1 für sich entscheiden.

Beim Mannschaftsstand von 2-2 war es De Nutte, die das Entscheidungsspiel bestreiten sollte. Gegen Audrey Zarif konnte De Nutte erneut überzeugen und bezwang die Französin deutlich mit 3-0 und bescherte ihrer Mannschaft TT ST Quentin demnach den zweiten Sieg im zweiten Spiel.

Auch Eric Glod ist mittlerweile mit seinem neuen schwedischen Verein Eslövs AI BTK in die Saison gestartet und konnte gleich am ersten Spieltag erfolgreich aufschlagen. Mit 3-0 setzte sich Glod gegen Alexander Franzén durch und verhalf seiner Mannschaft somit zum deutlichen 4-0-Sieg gegen Falkenbergs BTK.

Frankreich, Damen Pro A
 Dienstag 12.10.2021

<u>TT ST Quentin</u>	- Joué-Lès-Tours	3 – 2	
De Nutte Sarah (LUX, FTT 28)	- Li He (CHN, FTT 14)	3 – 1	6, -8, 9, 9
	- Audrey Zarif (FRA, FTT 46)	3 – 0	6, 4, 10

Schweden, Pingisligan
 Dienstag 12.10.2021

<u>Eslövs AI BTK</u>	- Falkenbergs BTK	4 – 0	
Glod Eric (LUX, SWE 98)	- Franzén Stefan (SWE, SWE 48)	3 – 0	8, 8, 6

